

## Ikhtiar Spiritual Babinsa Tandes untuk Kelancaran Tugas Pengamanan

Wanto - [SURABAYA.SIBERINDO.ID](https://SURABAYA.SIBERINDO.ID)

Dec 26, 2024 - 19:34



*Koramil 0830/05 Tandes Gelar Do'a mohon perlindungan dan kelancaran dalam pelaksanaan tugas serta pererat solidaritas dan kebersamaan antar anggota Koramil*

Surabaya, – Dalam rangka mendukung pengamanan Natal dan Tahun Baru, Babinsa Koramil 0830/05 Tandes menggelar doa bersama di Musholla Koramil, Jl. Balongsari Tama No. 01, Surabaya, Kamis (26/12). Acara ini berlangsung khidmat dan diikuti oleh seluruh anggota Koramil mulai pukul 11.45 WIB hingga

selesai.

Komandan Koramil 0830/05 Tandes, Mayor Inf Sugiharto, menegaskan pentingnya pendekatan spiritual dalam menjalankan tugas negara. "Kegiatan ini adalah bentuk ikhtiar agar anggota diberikan perlindungan dan kelancaran dalam tugas, terutama pada momen Natal dan Tahun Baru yang membutuhkan kesiapan ekstra," ujar Mayor Sugiharto.

Selain untuk memohon kelancaran dan perlindungan, kegiatan ini juga dimaksudkan untuk mempererat solidaritas antaranggota Koramil. "Kebersamaan ini diharapkan mampu menciptakan sinergi yang lebih baik dalam menjaga kondusivitas masyarakat," tambahnya.

Pelda Heri, salah satu anggota Koramil, menyampaikan rasa syukur atas terselenggaranya doa bersama tersebut. "Selain menjadi bagian dari kegiatan rutin, kami berharap tugas pengamanan ini berjalan lancar, aman, dan masyarakat dapat merayakan Natal serta Tahun Baru dengan damai," ujarnya.

Koramil 0830/05 Tandes juga menegaskan komitmennya dalam menjaga keamanan, khususnya di tempat ibadah dan pusat keramaian, melalui koordinasi dengan aparat terkait dan masyarakat. Hal ini bertujuan untuk menciptakan suasana yang harmonis di Kota Surabaya selama perayaan.

Kegiatan ini menjadi wujud nyata dedikasi anggota Koramil dalam menjalankan tugas negara dengan semangat kebersamaan dan pendekatan spiritual. Dengan ikhtiar dan kerja sama yang solid, pengamanan Natal dan Tahun Baru diharapkan dapat berjalan lancar, memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.